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Vestuarios: Los entrenadores tienen la palabra

JOSE LUIS SEPÚLVEDA, ENTRENADOR DEL CONQUENSE

"Felicito a mi equipo poique siempre dio la 
cara y porque su actitud fue muy buena"
F e r m ín
CUENCA

A  José Luis Sepúlveda se le pregunta su 
está contento por, a pesar del empate, ha
ber evitado la dertota en tiempo descuento.

- Por juego, por ocasiones, por dominar 
un partido, creo que hemos estado muy 
bien. Lo único, que no hemos estado acerta
dos ante el gol y su portero ha estado muy 
bien. Pero salgo contento de este partido. Ya 
me gustaría que mi equipo jugase, como lo 
ha hecho hoy en la segunda parte, todos los 
partidos. Hemos gozado de varias ocasio
nes muy claras de gol. Pienso que, al final, 
si un equipo juega bien, como lo hemos he
cho nosotros, y tiene esas ocasiones, alfinal 
tiene que ganar. Hoy no ha sido así, pero fe 
licito a mi equipo porque siempre dio la ca
ra y porque su actitud fue muy buena.

El entrenador de la Balompédica analiza 
las imprecisiones de la primera parte.

- Queríamos ser rápidos en eljuego y pu
simos un ritmo muy alto, pero a base de es
tar muy acelerados, con mucha precipi
tación. Ello hizo que diéramos pases cortos 
muy malos. El equipo estuvo demás revolu

cionado, como queriendo meter un gol muy 
pronto. En la segunda parte se ha tenido 
más el balón, sin tantas prisas y el juego ha 
sido muy bueno, desde mi punto de vista.

Por qué tantas prisas en la primera parte.
- Porque intentamos darle mucha movili

dad al juego, tocando rápido y, a veces, nos 
precipitamos en ese toque rápido. Pero el 
fútbol es bonito cuanto se toca rápido. Yo 
pienso que hemos visto jugadas hermosísi
mas en la segunda parte, entrando por una 
banda, por otra, con remates... Lo impor
tante es que hemos hecho jugadas de gol, 
aunque no hemos estado acertados.

El no ganar este partido, ¿trastoca algo?
- Trastoca el que teníamos mucha con

fianza en que podríamos ganar este parti
do, aunque sabíamos que era difícil porque 
ahí estaban los resultados del Alcorcón, fue
ra de casa. A l fina l hemos conseguido un 
punto, todo lo que sea sumar es bueno, y 
vuelvo a repetir: si jugamos así otra vez, se
guro que ganamos.

Al entrenador de la Balompédica le sor
prendía la victoria del Alicante en campo 
del Real Madrid.

- Sí porque el nivel que tenía el Real Ma

drid era muy importante, como lo habían 
demostrado sus resultados. Esto indica el 
grupo en el que estamos: aquí puedes ganar 
a cualquiera y puedes perder con cualquie
ra. Si no sales bien centrado en' los parti
dos, al final te ganan. De hecho, el Alcorcón 
ha tenido tres ocasiones y nos ha hecho un 
gol. Y nosotros, haciendo un buen trabajo y 
teniendo ocasiones, sólo nos llevamos un 
punto. El fútbol es así de bonito.

ENRIQUE HERRAIZ, ENTRENADOR DEL ALCORCÓN

"Este es un campo m uy difícil por la calidad del rival. Por eso, 
el empate es un resultado m uy loable para nosotros".
F E R M Í N
CUENCA

Enrique Herraiz se recupera de una im
presionante caída desde más de 10 metros, 
ocurrida en el mes de agosto, que le produ
jo una fractura de la tibia de la pierna dere
cha y que le lleva el brazo derecho con un 
aparato que impresiona por los clavosa y 
tornillos que sobresalen de dicho brazo. 
Apareció ante los medios informativos con 
cara agridulce. Contento por no perder. 
Triste por encajar el gol del empate en tiem
po de descuento.

- La verdad es que no me voy contento. Es 
difícil no estar triste cuando te empatan en 
el último minuto y después de haberte pues
to por delante. Este es un campo muy difícil 
por la calidad del Conquense y no es normal 
encontrarse con el marcador a favor en el 
minuto 90. Hemos perdido una gran oportu
nidad y por eso no estoy contento.

Se le dice que, por ocasiones a lo largo de 
todo el partido, el Conquense no mereció la 
derrota.

- Cuando estás en el minuto noventa y 
vas ganando, siempre esperas de tu equipo 
ese esfuerzo de concentración para evitar 
encajar un gol. El Conquense nos ha podido

hacer varios goles durante el partido, pero 
nunca nos tenía que haber hecho el que ha 
marcado. El gol que nos han hecho, nunca 
lo tenían que haber marcado. En la primera 
parte los dos tuvimos unü ocasión y ellos, 
en la segunda, jugando en casa, tuvieron 
alguna más, pero para eso está David en la 
portería. Suele estar muy acertado en el 
mano a mano ante los delanteros. Pienso 
que, por el cómputo general del partido, el 
resultado justo es el empate. Insisto, este es 
un campo muy difícil por la calidad del ri
val. Por eso, el empate es un resultado muy 
loable para nosotros.

El Alcorcón está abonado al empate...
- Me gustaría saber a m í por qué. Tal vez 

porque, en lo que va de liga, no gozamos de 
las suficientes ocasiones para conseguir go
les. En cambio, atrás sí estamos bastante 
bien y nos hacen pocos goles. Tal vez, por 
eso es por lo que estamos abonados a la 
“equis”.

A  pesar de jugar con un hombre menos, 
el Alcorcón no perdió la compostura.

- Defensivamente hablando, todo el equi
po anda muy bien, muy asentado en todas 
sus líneas. Eso sí, los goles que marcamos 
no terminamos de rentabilizarlos. En nin
gún campo nos hemos encerrado.

A n t e s  d e l p a r t id o  D í a z  P a b lo  ( e n  la f o t o )  
s e  p r e s e n t ó  c o m o  e n t r e n a d o r  d e l  A l c o r 
c ó n , p e ro  e n  ru e d a  d e  p re n s a  a p a re c ió  E n 
r iq u e  H e r r a i z .

Romero: debut ante su afición y  autor de un gol importante
FERMÍN
CUENCA

Romero ha sido el último en 
llegar al Conquense y, por lo tan
to, el último en debutar. Su de
but tuvo lugar en Paterna, ante 
el Valencia B, hace una semana. 
Ayer jugó sus primeros minutos 
ante su afición y, además, culmi
nó su debut con un gol que en 
tiempo de descuento evitó la in
justa derrota de su equipo.

- Por un lado estoy contento 
por el debut y el gol que he mar
cado, pero no lo estoy tanto por 
el resultado. Podíamos haber

ganado y colocarnos en lo alto 
de la tabla. Por el empate estoy 
un poquillo fastidiado.

El ex-bético reconoce que se 
sufre más en el banquillo que en 
el campo.

- Por supuesto, máxime 
cuando uno piensa que podría 
estar ayudando a los compañe
ros en el terreno de juego. Eso sí, 
cuando he entrado en el campo 
he intentado ayudar todo lo que 
he podido y, mira, he tenido la 
suerte de meter el gol del empa
te. Cuando nos metieron el gol, 
el equipo no se vino abajo y lue

go tuvimos la suerte de irnos pa
ra adelante y que llegara el gol 
en el descuento.

¿Cuándo viste que era gol?
- Si te digo la verdad, pensé 

que el portero la había parado. 
No me lo creía hasta que vi que 
el balón tocaba la red. Entonces 
empecé a pegar saltos de ale
gría. Ozú, no te lo puedes imagi
nar todo lo que sentí.

¿A quién se lo dedicas?
- Sobre todo, a mi familia que 

es la que más me apoya, dándo
me ánimos desde casa para que 
no me venga abajo.

EL ÁRBITRO

M a rtín e z 
G ó m e z no lo 
tu v o  fácil
E L  D IA
CUENCA

El valenciano Sixto Martí
nez Gómez debutó en La 
Fuensanta. No lo tuvo fácil 
el joven colegiado porque 
hubo muchas faltas (24 el 
Conquense y 26 el A lcor
cón) y, al final, tarjetas. El 
conjunto madrileño intentó 
cortar-el buen fútbol con
quense con entradas fuer
tes, lo que motivó que le 
mostraran 5 amarillas y 
una roja. El Conquense vio 
dos. Pudo sacar más. No 
hubo jugadas polémicas.

CLASIFICACIÓN
GOLEADORES

1. J a im e  3
2 . Q u illo  2
3 . H é c to r  1

J o a q u ín  1
G a rm e n d ia  1
C a r ra s c o  1
J o rg e  1
S a b in o  1
R o m e ro  1

T R O F E O
FIGÓN DE PEDRO
al máximo goleador de 
la U.B. CONQUENSE

j f t p n  be flebrci

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Día, El. N.º 5.527, 5/11/2001.


